

Jörg Küpper



Facharzt für Innere Medizin

- Akupunktur (A und B-Diplom)
- Ohrakupunktur nach Nogier
- Schädelakupunktur nach Yamamoto

Mitglied in der
Deutschen Gesellschaft für Akupunktur

Praxis Jörg Küpper

Facharzt für Innere Medizin

- Vorsorgeleistungen
- Schilddrüsenerkrankungen
- Akupunktur

Psychotherapie

Sportmedizin

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 07:30 bis 11:30 Uhr
sowie nach Terminvereinbarung

Telefonisch:

Montag, Dienstag und Donnerstag: 8 bis 18 Uhr
Mittwoch: 8 bis 12 Uhr
Freitag: 8 bis 13 Uhr

Brückenstraße 29
42799 Leichlingen
Tel.: 02175/979 57 52
Fax: 02175/979 57 53
Rezept-Service: 02175/889 57 73

info@praxis-kuepper.de
www.praxis-kuepper.de



Service für Frühaufsteher und Berufstätige:
Nach Terminvereinbarung sind wir auch ab 7 Uhr
morgens, nachmittags, abends und am Samstag für
Sie da.



Praxis Jörg Küpper

Akupunktur

Die Kraft der Nadeln



Chinesische Mediziner haben schon vor Jahrtausenden ihre Patienten mit Akupunktur geheilt. Heute vertrauen immer mehr Ärzte und Patienten auch in der westlichen Welt auf die Traditionelle Chinesische Medizin (TCM).

In unserer Praxis setzen wir die Akupunktur vor allem zur Schmerzbehandlung und zur Linderung von funktionellen Beschwerden ein.

Durch eine individuelle Beratung ermöglichen wir Ihren bestmöglichen Behandlungserfolg.

Ihr

Positive Wirkungen der Akupunktur

Dank moderner wissenschaftlicher Untersuchungsmethoden konnte die Akupunkturwirkung in den letzten Jahren gut erklärt werden. In mehreren Studien ließ sich nachweisen, dass das sog. „Nadeln“ bestimmter Akupunkturpunkte spezielle Wirkungen entfaltet, zum Beispiel Linderung von Übelkeit und Erbrechen oder Verminderung der Schmerzempfindlichkeit.

Die heilende Wirkung kommt unter anderem dadurch zustande, dass der Reiz der Nadeln im Gehirn eine vermehrte Ausschüttung von „Glückshormonen“ auslöst. Mit einer funktionellen Kernspintomographie lässt sich die Wirkung der Akupunktur auf den Stoffwechsel im Gehirn nachweisen.

Die Akupunktur zeichnet sich vor allem dadurch aus, dass sie

- so gut wie keine Nebenwirkungen hat,
- die Medikamenteneinnahme reduzieren kann,
- ein sanftes Naturheilverfahren ist, für das kleinere Nadeln als beim Blutabnehmen verwendet werden,
- ein anerkanntes Verfahren ist, bei dem wenige Sitzungen ausreichen, um langfristige Erfolge zu erzielen



Patienten bevorzugen Akupunktur unter anderem, weil sie

- sehr schnell weniger Schmerzen haben und sich freier bewegen können
- bei allergischem Asthma besser Luft bekommen
- ausgeglichener sind
- im Alltag nicht z.B. durch Wechseljahrsbeschwerden belastigt werden.

Wann wird Akupunktur eingesetzt?

Im Folgenden ist eine Auswahl von Krankheiten aufgelistet, die nach der WHO durch Akupunktur positiv zu beeinflussen sind:

Erkrankungen des Bewegungssystems:

Schmerzen der Wirbelsäule, Muskelverspannungen, Schmerzen der Knie, der Hüfte, Reizungen der Nervenwurzeln, Schulterschmerzen, ...

Neurologische Erkrankungen:

Lähmungen, Migräne, Trigeminusneuralgie, atypischer Gesichtsschmerz ...

Bronchopulmonale Erkrankungen:

Asthma bronchiale, hyperreagibles Bronchialsystem ...

Magen-Darm-Erkrankungen:

funktionelle Magen-Darm-Beschwerden, Übelkeit ...

Urologische Erkrankungen:

funktionelle Störungen, Reizblase ...

Gynäkologische Erkrankungen:

klimakterische Beschwerden, prämenstruelles Syndrom (Beschwerden vor und während der Regelblutung),

Schwangerschaftsübelkeit ...

HNO-Erkrankungen:

Hörsturz, Heuschnupfen, Nasennebenhöhlenbeschwerden, Schwindel ...

Sonstiges:

Suchterkrankungen (z.B. Rauchen), vegetative Erkrankungen wie unklare Befindlichkeitsstörungen, Schmerzen nach Operationen, Tumorschmerzen,

Ablauf der Akupunktur

Im ausführlichen Vorgespräch klären wir Ihren Behandlungswunsch und untersuchen Sie, damit wir ein individuelles Punktekonzept entwickeln können.

Dabei wählen wir eine optimale Kombination aus Körper-, Ohr- und Schädelakupunktur. An bestimmten Punkten des Körpers werden die dünnen Akupunkturadeln platziert. Dort bleiben sie etwa 20 bis 30 Minuten und entfalten ihre heilsame Wirkung, während Sie sich auf der Liege entspannen.

Die meisten Patienten empfinden die Akupunktur – nicht selten schon bei der ersten Behandlung – als wohltuend, entspannend und oft schnell wirksam.



Je nach Krankheitsbild führen wir die Behandlung ein- bis zweimal wöchentlich durch. Spätestens nach der fünften Sitzung sollten Sie einen Erfolg spüren. Zu dessen Erhalt reichen Sitzungen in Abständen von 14 Tagen oder vier Wochen aus.

Sie investieren in die ärztliche Leistung nach der Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) 46,92 Euro pro Sitzung unabhängig von der Art der Akupunktur und der Anzahl der Nadeln.

Wir gewährleisten die hohe Qualität unserer Behandlung, Ihre individuelle Betreuung und den optimalen Nutzen der Akupunktur.